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Anfrage 
 
 
der Abgeordneten Mag. Christine Lapp 
und GenossInnen 
an die Bundesministerin für Bildung, Wissenschaft und Kultur 
betreffend „Integrative Berufsausbildung" 

Aufgrund der Tatsache, dass sich das Bundesministeriengesetz seit 2003 nicht geändert hat, 
erscheint es mehr als befremdend, dass gleiche Fragen, wie in den Anfragen 2253 und 3617 
zu völlig unterschiedlichen Antworten hinsichtlich der Ressortzuständigkeit führen. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an das oben genannte Mitglied der 
Bundesregierung nachstehende 

Anfrage 

1. Wie viele Jugendliche bekamen im jetzigen Schuljahr 2005/2006 einen 
Ausbildungsvertrag nach der „Integrativen Berufsausbildung"? 

2. Wie viele Jugendliche befinden sich insgesamt in der „Integrativen 
Berufsausbildung"? 
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